

令和時代に突入！学習に運動に全力投球！

新緑が美しいさわやかな季節になりました。各学級での学習活動も軌道に乗り、学校にはさわやかな風のような子どもたちの笑顔があふれています。4月は、歓迎遠足、身体測定、授業参観・PTA総会、家庭訪問等が実施され、子どもたちにとっても自分の進級や成長を感じることができたことと思います。5月には、学校生活を充実させる学習や行事が計画されています。今年5月25日(土)に運動会を実施します。運動会という大きな行事を通して、子どもたちには次のような力をつけていきたいと考えています。

- きつくても最後まで、がんばる力
- 互いに助け合い、はげましあう、やさしい心
- みんなと力を合わせて行動できる力
- きまりを守り、自分の役割をはたす力

5月の行事

日	曜	行事予定
7	火	一斉下校13:30 (教員研修のため) 学級費集金 運動会練習開始
8	水	校区一斉安全活動
9	木	委員会活動
13	月	全校集会 内科検診
14	火	集団下校 15:25
15	水	お話トトロ ブックン団体貸出 書道ボランティア (3年)
16	木	人権を確かめあう日
17	金	書道ボランティア4年
20	月	運動会予行練習 15:25一斉下校
21	火	集団下校15:25 寺子屋合同開校式
23	木	テント張り
25	土	春季大運動会
27	月	代休 (予定)
28	火	給食費集金 集団下校15:25
29	水	お話トトロ 避難訓練 (火災)
30	木	委員会活動

<6月の主な行事>

6/16 (日) 町民体育祭
6/29 (土) 授業参観・学級懇談会 (土曜授)

新一年生 歓迎遠足！ 楽しい一日になりました！

先月の22日(月)に、新一年生の歓迎集会と、歓迎遠足を行いました。

歓迎集会では、企画委員会の進行で、新一年生が、一人ずつ自分の好きな食べ物や好きなことを、自分で描いた絵を見せながらしっかりした声で発表することができました。また、全校で歌を歌ったり、「4択クイズ」等を楽しみました。

その後、九電グラウンドに遠足に出かけました。汗ばむほどの陽気と好天の下、交通ルールを守りながら、しっかりと足取りで歩いていました。現地では、縦割り班での遊びや昼食、学年遊びを楽しみました。縦割り班では、「ドッジビー」や「しっぽとり」など、班で企画した遊びを行いました。6年生は、グループの下級生にきちんと説明したり、教えてあげたりして最上級生としてのリーダーシップを存分に発揮していました。下級生も、6年生の言うことを聞き、仲よく遊ぶことができました。

上級生のリーダーシップのおかげで、思い出に残る歓迎集会・歓迎遠足となりました。



1年生歓迎集会



縦割り班遊び



学年遊び